

SOINS DU CORPS

BODY TREATMENTS

Gommage 35 min
Scrub CHF 130.-

Pureté des Bisses par Valmont 50 min
Bisses Purity by Valmont CHF 170.-

Soin exfoliant et purifiant grâce à la nouvelle émulsion « Cellular Refining Scrub », aux sels de Bex et aux noyaux d'abricots. Idéal pour une peau douce.

Purifying and stimulating thanks to the new emulsion "Cellular Refining Scrub", to the Bex salts or apricots kernels. Ideal for a smooth skin.

Sommets de la Minceur par Valmont 60 min
Peaks of Slimness by Valmont à l'unité CHF 220.-
en forfait 6 soins CHF 1180.-

Véritable soin remodelant de la silhouette alternant pétrissages, frictions et pressions pour une action en profondeur sur chaque zone, à des moments enveloppants et relaxants.

A true remodeling shape alternating kneading, friction, smoothing pressures to provide deep action on each area, and enveloping, relaxing moments.

Massage Anti-cellulite 50 min
Anti-cellulitis Massage à l'unité CHF 180.-
en forfait 6 soins CHF 990.-

Palper-rouler manuel pour le déstockage de l'amas graisseux et pour l'amélioration de la circulation sanguine.

Manual rolling massage to destock cellulite and improve blood circulation.

Endermologie Cellu M6 50 min
Cellu M6 endermology endermowear CHF 35.-
à l'unité CHF 150.-
en forfait 10 séances CHF 1350.-

Méthode du « palper-rouler » à l'aide du Cellu M6, appareil de haute technologie permettant l'élimination de la cellulite et la diminution des cellules graisseuses. Soin raffermissant, amincissant et drainant.

"Rolling massage" method using the Cellu M6, as a high-tech device that eliminates cellulite and reduces fat cells. Firming, slimming and draining treatment.

Ma Silhouette

75 min

My Silhouette

CHF 240.-

En forfait 6 soins CHF 1290.-

Ce soin associe massage au sérum minceur naturel, drainage détox et stimulation énergétique profonde. La chromothérapie utilisée stimule l'équilibre émotionnel et débloque les énergies qui engendrent la stagnation.

This treatment combines massage with natural slimming serum, detox drainage and deep energetic stimulation. The chromotherapy used stimulates the emotional balance and unlocks the energies that cause stagnation.

Mon Corps de velours

50 min

My velvet body

CHF 170.-

Grâce au kaolin, pendant le massage du corps, l'argile micro-peeling redonne douceur et toucher naturel à la peau.

During the body massage with the Kaolin micro-peeling clay restores softness natural touch to the skin.

MANUCURES ET BEAUTÉ DES PIEDS

MANICURES AND FEET BEAUTY

Manucure Complète

50 min

Complete Manicure

CHF 125.-

La manucure complète comprend limage, travail des cuticules, gommage, massage et serviettes chaudes.

The complete manicure includes filing, cuticle work, scrub, massage and warm towels.

Manucure Express

35 min

Express Manicure

CHF 90.-

La manucure express comprend le limage, travail des cuticules, application crème et serviette chaude.

The express manicure includes filing, cuticle work, cream application and warm towel.

Beauté des Pieds Complète

50 min

Complete Pedicure

CHF 125.-

La beauté des pieds complète comprend limage, travail des cuticules, gommage, massage et ponçage des talons.

The complete pedicure feet includes filing, cuticle work, exfoliation, massage and sanding of the heels.

Beauté des Pieds Express

35 min

Express Pedicure

CHF 90.-

La beauté des pieds express comprend limage, travail des cuticules et application crème.

The express pedicure includes filing, cuticle work and cream application.

Pose de vernis classique en supplément (avec manucure ou pédicure)

CHF 25.-

Classic nail polish in supplement (with manicure or pedicure)